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５年生「山の学習」・トップバッターで空気をつくった！ 
◆キャンプファイヤーは、トップバッターでの登場でした。最初というのは、みんな
の反応が予測できないので、ドキドキだったにちがいありません。が、みんなは物
怖じすることなく、堂々としたリードで、ノリノリムードを作り上げました。◆他校の
友達との交流はどうでしたか？一歩を踏み出してから（言葉を交わしてから）の
笑顔は、はちきれていました。中学で、この思い出を語り合えたら素敵ですね。
◆写真は、教室黒板の「愛のメッセージ」を前に思わずにっこりの５年生です。 

ササユリ訪問（以前は、会長さんと二入でお届けしていました） 
◆昨年から、（３年生でササユリをたっぷり学んだ）現４年生
が、育成会会長の荻野金嗣様と一緒にササユリの鉢をお
届けに行っています。「ササユリの学びを忘れられない思い
出にする」というのが目的です。そして、「形埜の宝は、岡
崎の宝でもあること」をしっかり伝え続けることもみんなの大
事な使命です。 

◆ササユリの鉢・昨年度みんながまとめたササユリの資料・サ
サユリとネコギギバッジを一言添えながら、お渡ししました。ど
この場でも温かく迎えていただきましたよね。突然、「育てる
のに苦労したことは何ですか？」と、質問されました。ドキッと
しながらも、「イノシシや鹿や猿に食べられてしまうことです」
と、昨年の実体験をもとにしっかり答えられました。 

 「まとめもしっかりできましたね」と褒めてもらいましたね。 

鮎の放流 ４年生 
◆学校川にて、鮎の稚

魚を放流しました。 

◆漁業組合星野伸也

様にご指導いただきまし

た。きれいな川だから、

できること、形埜だから

できる体験です。 
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◆学年毎の動きでしたが、
顔が見えると、「お～い」
「ヤッホー」のやりとりがあ
り、思わず笑顔でしたね。
育成会の方たちも「大勢で
来てくれるといいな。元気が
でるな」と喜んでみえました。 
「何べんでも来てくれな！」
とお話していただきました。 

今年は、満開！ 

荻野会長さんのお宅に

あった２０年物ササユリ。 

恒例の？取材 

現５年生作のパンフレット掲示板～ 
教頭先生が設置に行ってくださいました

よ。 

３年生質問タイム～「ササユリのために僕たちができることはありますか？」の質問に育成会の方たちの笑顔が広がりました。 

ササユリ遠足 １２３年生 育成会の皆様とともに （６月１９日） 


